

**Fundación Adsis** somos una entidad sin ánimo de lucro que trabaja desde hace más de 50 años para que las personas en riesgo de exclusión social encuentren oportunidades para desarrollarse personal y profesionalmente.

Cada año acompañamos a casi 3.000 personas con problemáticas de adicción y a sus familiares, de una manera personalizada e interdisciplinar, para consolidar un nuevo estilo de vida saludable y recuperar su autonomía.

Trabajamos de forma integral para poder incidir en las dimensiones de la persona que la adicción ha deteriorado, a nivel personal, familiar, social y laboral.

#### LUAC

C/. Rubén Vela, 47, bajo.  
46013 València

Tel. **96 395 46 76**

Fax: 96 316 12 55

Email: [luac.valencia@fundacionadsis.org](mailto:luac.valencia@fundacionadsis.org)

Centro autorizado y financiado por la  
Conselleria de Sanitat



valencia

Ludopatías y otras  
Adicciones  
Comportamentales  
**LUAC**

Fundación Adsis  
Valencia



[www.fundacionadsis.org](http://www.fundacionadsis.org)



[www.fundacionadsis.org](http://www.fundacionadsis.org)





## Los centros de Fundación Adsis en Valencia

apoyan desde 1995 la integración social de personas que reciben tratamiento de drogodependencias. Trabajamos con este fin tanto en los centros propios (València, Sagunt) como en los gestionados (Paterna).

Contamos con un gran equipo de profesionales y voluntariado comprometidos con esta labor y, gracias a la experiencia que se ha desarrollado a lo largo de estos años, hemos podido ampliar la intervención a adicciones sin sustancias.

Así surgió el servicio de Ludopatías y otras Adicciones Comportamentales LUAC, para ofrecer atención a personas que presentan problemas de adicción tanto al juego patológico, presencial y online, como a otras adicciones comportamentales (compras, nuevas tecnologías, internet, etcétera).

## EQUIPO TÉCNICO

- Psicóloga.
- Trabajadora Social.
- Educadora Social.
- Letrada.



## Juego patológico

Es un trastorno psicológico que presenta rasgos similares a los de cualquier drogodependencia. La persona adicta sufre un deterioro del control sobre la conducta y continúa jugando a pesar de las graves consecuencias negativas que le está ocasionando.

## Señales de alerta

- ▶ Aumento del gasto de dinero de forma no justificada.
- ▶ Pedir dinero para pagar deudas.
- ▶ Aislamiento familiar y social.
- ▶ Aumento de las mentiras y engaños para enmascarar el tiempo que se juega.
- ▶ Pueden aparecer síntomas de ansiedad, nerviosismo e irritabilidad.

## ¿Qué hacer?

- ▶ Aceptar que se necesita ayuda y realizar un tratamiento especializado.
- ▶ Aunque el jugador aún no quiera hacer tratamiento, la familia puede informarse.
- ▶ Es importante que la familia participe en el tratamiento.
- ▶ No apoyar económicamente.

Desde el servicio realizamos diferentes actividades y ofrecemos diversos mecanismos de ayuda para cada caso, como:

- ▶ Terapia grupal.
- ▶ Terapia individual.
- ▶ Terapia grupal/individual para familiares.
- ▶ Atención grupal en centros.
- ▶ Asesoramiento jurídico.
- ▶ Actividades de prevención.
- ▶ Coordinación con otros recursos.

## Acceder al servicio

Puedes acudir a nuestro servicio a título personal, tanto si tienes una problemática de adicción, como si eres familiar de una persona afectada.

## Horario de atención

Lunes a viernes 9 - 14 h.  
Lunes a jueves 16 - 19 h.